

# Fragata Prat recibe más de 3 mil visitantes en el marco de la celebración de Glorias Navales

**MES DEL MAR.** La visita, que se extendió desde el pasado domingo 18 hasta hoy 21 de mayo, despertó gran interés en la comunidad antofagastina.

Macarena Saavedra Ledezma  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

**D**urante cuatro días estuvo abierta a la comunidad la fragata FFG-11 Capitán Prat de la Armada de Chile como parte de las actividades del mes del mar.

Instancia de la cual 3 mil personas pudieron recorrer las instalaciones de la unidad de combate, conocer su equipamiento y funciones operativas, además de conversar con parte de la dotación sobre el rol que cumple la Armada en la defensa y resguardo del territorio marítimo nacional.

El teniente Frederic Corson Henríquez, oficial navegante de la fragata Capitán Prat señaló que se trató de una actividad con buen recibimiento por parte de la comunidad.

“La recepción por parte de la comunidad de Antofagasta estuvo muy provechosa, nos recibieron con una banda instrumental, con un clásico y tradicional pie de cueca y hemos recibido aproximadamente tres mil personas desde que llegamos a la ciudad Antofagasta” dijo.

Cabe recordar que el arribo de la nave fue acompañado por una ceremonia realizada en el Terminal Multioperado, que contó con la participación de la banda de guerra del Colegio Corazón de María, el conjunto Caporales San Martín y el Grupo Cultural Folklórico Hermandad, quienes ofrecieron presentacio-



DURANTE EL FIN DE SEMANA SE OBSERVARON LARGAS FILAS PARA VISITAR LAS INSTALACIONES DE LA FRAGATA.

nes artísticas junto a integrantes de la dotación del buque

El oficial a cargo también añadió que la instancia brindó la posibilidad de mostrar “el quehacer de nosotros y acercando un poquito más la marina a el resto de la comunidad”.

## FRAGATA FFG-11

Cabe destacar que la embarcación Capitán Prat es un buque de construcción australia-

na, pero que fue adquirido por el Estado de Chile en abril del 2020. Este cuenta con una eslora de 138 metros, desplazamiento superior a las 4.200 toneladas, el cual se utiliza para la defensa aérea, por ello, está equipada con sistemas antiaéreos, misiles y torpedos.

Respecto a la cantidad de tripulantes que laboran en la fragata, el teniente Frederic Corson indicó que son 159 marinos.



PERSONAL DE LA ARMADA RECIBIÓ A LOS VISITANTES.



Carmelo Militelo  
Visitante

“Fue muy interesante y bonito el que la gente conozca como es lo que nos defiende en caso de guerra. Todos muy amables”.



Angélica Orellana  
Visitante

“Me gustó, fue entretenido y el nivel de explicación para los niños fue con gusto. Muy buena disposición”.



Yiries Abuhadba  
Visitante

“ Súper bueno que hagan este tipo de iniciativas en que uno pueda mostrarle a los niños y también uno mismo”.

## VISITANTES

En tanto, las familias que concurren hasta el sitio 0 para conocer el barco dieron cuenta de la amabilidad y dedicación de los tripulantes para explicar cada una de las particularidades de la fragata, así lo manifestó Angélica Orellana.

“Me gustó, fue entretenido y el nivel de la explicación para los niños fue con gusto porque a cada pregunta explicaban bien. Los marinos muy buena

disposición”, relató.

Para Carmelo Militelo, residente argentino en Antofagasta, la oportunidad de conocer el buque, le permitió acercarse más a Chile.

“Es la primera vez que me subo en Chile a un barco militar. Fue muy interesante y bonito que la gente conozca como es lo que nos defiende en caso de guerra, porque yo me siento chileno. Todos muy amables”. ☺